

NOTA DE PRENSA

eBIZ Presentó estudio sobre riesgos a menores peruanos en Internet

- Presentación de Estudio de Responsabilidad Social de Empresa de Tecnología se realizó el martes 21 en la Cámara de Comercio de España en el Perú
- Asistieron representantes de la Autoridad Nacional de Protección de Datos Personales, del Ministerio de la Mujer y Poblaciones Vulnerables, entre otros.

Lima, 21 de mayo de 2024.- En el marco de la Semana Mundial de Internet, eBIZ, líder en soluciones digitales, presentó reveladores resultados del estudio que realizó "Percepciones y usos de las redes sociales en escolares en el Perú". Esta iniciativa de Responsabilidad Social, evidencia una serie de prácticas riesgosas entre los jóvenes en edad escolar, destacando la necesidad urgente de abordar esta problemática.

Al evento de presentación asistieron representantes de la Autoridad Nacional de Protección de Datos Personales, el Ministerio de la Mujer y Poblaciones Vulnerables y la Policía Nacional del Perú, junto a otras personalidades.

Los hallazgos del estudio, realizados entre febrero y marzo de este 2024 en colaboración con la red de escuelas La Salle en Lima, Ica, Arequipa y Cusco, arrojan luz sobre la preocupante brecha entre el conocimiento real de los jóvenes sobre seguridad digital y la percepción de los adultos. Más de 781 escolares de primaria y secundaria, junto con 125 maestros, participaron en la investigación.

Entre los hallazgos más alarmantes se encuentra el hecho de que el 64% de los estudiantes encuestados admitieron compartir datos familiares en línea, a pesar de reconocer (63%) el peligro que esto representa. Asimismo, un preocupante 30% de los encuestados reportaron haber experimentado ciberacoso, mientras que un 40% reconoce el envío de fotos de carácter sexual como prácticas riesgosas.

Adicionalmente, solo el 3% de los estudiantes admitió no saber cómo enfrentar los peligros en línea, el 14% de los maestros consideran que los jóvenes carecen de este conocimiento. Además, la diferencia de percepción sobre el riesgo de compartir datos personales es notable, con un 35% de estudiantes y un 66% de maestros reconociendo la peligrosidad de esta práctica.

































"A nivel regulatorio, tenemos las herramientas pero, desde la perspectiva de prevención lo que hay es una Ley de uso Responsable de Internet que luego se reglamentó, y que lo único que tiene es una obligación a que los operadores vendan filtros. No hay una política integral que promueva entornos digitales seguros para los menores" Mencionó Fátima Toche, miembro del equipo realizador del Estudio.

Por su parte, el Dr. Erick Iriarte, CEO de eBIZ y otro de los líderes del proyecto, explicó sobre la importancia y el soporte de la Red Global que posee La Salle en la región y en el mundo: "el proyecto abarca una gran muestra, gracias a la Red de Educación de La Salle. Ahora, viene una segunda etapa: la construcción de los instrumentos que se hará con la facultad de Educación de la Universidad de La Salle, y la construcción adicional de herramientas con padres, madres y educadores".

Estos resultados subrayan la urgente necesidad de una acción coordinada por parte de los actores gubernamentales, civiles y empresariales para educar y proteger a la juventud peruana en el entorno digital. Por tal motivo, eBIZ asume un compromiso de largo plazo para proporcionar herramientas que impacten positivamente a estudiantes, padres y educadores. En colaboración con la facultad de Ciencias de la Comunicación de la Universidad La Salle de Arequipa, eBIZ trabajará en el desarrollo y perfeccionamiento de estas herramientas digitales.

Además, en un esfuerzo por fomentar la ciencia abierta y promover la colaboración, eBIZ facilitará los datos en bruto del estudio para que puedan ser utilizados por diversos actores en la búsqueda de un entorno en línea seguro y saludable para la niñez peruana.

"Es un proyecto de largo aliento. Es para que todas y todos lo puedan utilizar", declaró Iriarte.

Con el ruego de su difusión Carlos Zúñiga – jefe de MKT y PR +51994100142



































Sobre eBIZ

eBIZ es una empresa con más de 20 años de experiencia en soluciones eBusiness presente en diversos países de Latinoamérica. Nuestra misión es brindar, con eficiencia y eficacia, soluciones que faciliten la relación y las transacciones entre actores de las cadenas de suministro, innovando permanentemente mediante el uso de las TIC para la transformación digital de las empresas de la región. Nuestras soluciones de automatización y simplificación de procesos que van desde la gestión de requerimientos de usuarios internos, pasando por la publicación de órdenes de compra, hasta la gestión de facturas, desarrolladas y probadas en campo con más de un centenar de las más grandes empresas del sector minero e industrial del Perú y la región, facilitan esta interacción dentro de nuestro Ecosistema Digital de Negocios, en donde participan junto con decenas de miles de proveedores, para potenciar oportunidades y así crecer juntos. eBIZ cuenta con certificaciones ISO 9001, ISO 22301, ISO 27001 e ISO 37001, Huella de Carbono Perú - Medición 2019 del Ministerio del Ambiente, Es Empresa Acreedora de la Marca de Certificación "Empresa Segura, Libre de Violencia y Discriminación Contra la Mujer" del Ministerio de la Mujer y Poblaciones Vulnerables, y es licenciataria de las marcas país Marca Perú y Perú Xpert. eBIZ es orgulloso miembro de la red internacional de organizaciones lasallistas, y destina la totalidad de sus Utilidades para sostener el objetivo del Instituto de los Hermanos de las Escuelas Cristianas de construir un mundo más equitativo.

Sobre La Salle

El Instituto de los Hermanos de las Escuelas Cristianas, conocido en todo el mundo por el apellido de su hermano fundador San Juan Bautista de La Salle, es una gran familia formada por más de 3,000 Hermanos que, junto con los 90,000 educadores y numerosos colaboradores seglares alrededor del mundo, atienden a más de un millón de alumnos entre niños, jóvenes y adultos en 1,100 obras educativas repartidas en 80 países. En el Perú, el Instituto cumplió 100 años de presencia en el año 2022. Aproximadamente la mitad de estudiantes lasallistas están en riesgo de exclusión socio—educativa en los países y/o contextos más frágiles de nuestro planeta. El espíritu de la Misión, de hecho, implica ofrecer una oportunidad educativa a quienes de otro modo no tendrían acceso a la educación, y fomentar la inclusión



























